

1937



DIARIO NACIONAL SINDICALISTA

Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N-S.

Año II = Teléfono 1963 = LEON, Viernes, 11 de Junio de 1937 = Apartado 140 = Número 161

G U E R R A

Se han ocupado al enemigo dos posiciones

en el sector de Oseja del frente de León

Es extraordinario el número de bajas que se han causado a los rojos al intentar nuevamente atacar la posición de La Estaca, en el frente de Oviedo

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

Sección de información.-Estado Mayor

Boletín de información, con noticias recibidas en este Cuartel General, hasta las 20 horas del día de hoy, 10 de junio de 1937.

Ejército del Norte

Frentes de Vizcaya y Santander.—Sin novedad.

Frente de Asturias.—En la madrugada de hoy, el enemigo atacó violentamente la posición de la Estaca, en las Regueras, siendo rechazado y perseguido y haciéndose extraordinario número de bajas, entre las cuales se cuenta gran número de cadáveres abandonados en las cercanías de las posiciones.

Frente de León.—Se han rectificado a vanguardia nuestras líneas, ocupándose al enemigo dos posiciones en el sector de Oseja.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—Un intento de ataque enemigo en el sector de Carinena, fué rechazado por nuestras tropas.

Frente de Soria.—El enemigo atacó nuestras posiciones de Utande, siendo rechazado y abandonó en la huida 50 muertos, 5 ametralladoras rusas, 62 fusiles y 7 prisioneros, uno de ellos teniente noruego y dos suizos.

Se calcula en más de 500 bajas las sufridas por los rojos en este combate.

Frentes de Madrid y Avila.—Sin novedad.

Ejército del Sur

En casi todos los sectores ha habido tiroteos y cañoneo de poca importancia.

Salamanca, 10 de junio de 1937. De orden de S. E., el General Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

la, a la cual han asistido casi todas las representaciones con suaves acreditadas, los jefes y delegaciones de organizaciones nacionalsindicalistas, de uniforme y numerosos simpatizantes con los nacionales españoles.

Von Neurath en Belgrado

Belgrado.—El ministro de Negocios Extranjeros del Reich Von Neurath, ha sido obsequiado con un banquete de gala por el presidente del gobierno yugoslavo, durante su estancia en Bucarest. Después visitó el monumento al soldado desconocido, donde depositó una corona de flores.

El presidente yugoslavo facilitó un comunicado oficial, a continuación de las conversaciones sostenidas con Von Neurath en el que se dice que los puntos de vista alemanes y yugoslavos son idénticos y se manifiesta la intención de intensificar la colaboración entre ambos países. El presidente ha hecho algunas declaraciones en las que ha dicho que durante los cuatro días que ha permanecido Von Neurath, se han celebrado varios cambios de impresiones para puntualizar determinados asuntos, poniéndose de manifiesto la confianza mutua entre ambos países.

La cuestión del control por buen camino

Roma.—Se considera como seguro que Italia volverá al Comité de no intervención y ha producido en la capital de Italia inmejorable impresión la noticia de haber llegado a un acuerdo de principio entre las cuatro potencias que ejecutan el control marítimo de España. Se sabe que con la modificación del tercer punto discutido de la proposición británica, se dispone que habrá una consulta entre las cuatro potencias, en caso de agresión a los barcos de cualquiera de ellas.

El Deán de Canterbury causa indignación en Inglaterra

Londres.—En la ciudad francesa de Strasburgo, el Deán de Canterbury ha pronunciado un discurso provocador contra Alemania, que ha suscitado gran indignación en la prensa inglesa. El Deán, en este discurso, ha vuelto a resucitar la cuestión del pretendido bombardeo de Guernica.

Todos los periódicos británicos piden al gobierno que adopte medidas contra estos individuos, que ponen en peligro la paz mundial y las buenas relaciones entre los países.

El señalamiento de una zona neutral para los barcos del control

Londres.—Ayer se celebró una reunión de representantes

Los soviets no se resignan

Londres.—El embajador soviético en Londres, ha expuesto en una carta su opinión de que Alemania no había comunicado al Comité de Control que el "Deutschland" participaba en el control, pretendiendo que en el momento en que el "Deutschland" se hallaba en la rada de Ibiza, no estaba al servicio de la fiscalización.

La carta expresa que sólo podrán tomarse decisiones sobre el control, cuando todas las naciones en el interés de las naciones hayan sido puestas al corriente de las medidas a tomar.

Se estima en Londres que la carta ha llegado en momento inoportuno. Sin embargo, dice la prensa inglesa, gracias a una semana de actividades diplomáticas, se puede prever un arreglo de las dificultades causadas por el bombardeo del "Deutschland", a pesar de la actitud soviética.

El sindicato fabril dice que tiene jornadas de hambre

Barcelona.—La C. N. T. ha publicado un manifiesto donde se contienen quejas del Sindicato fabril.

Los afiliados a este Sindicato se quejan de que tienen jornadas de hambre.

Se manifiesta gran descontento en fábricas y talleres, y esto ha obligado a los dirigentes a publicar el mencionado manifiesto.

¿Una dictadura militar en Rusia?

Londres.—El periódico inglés "Morning Post" dice que los observadores políticos prevén el establecimiento próximo de una dictadura militar en Rusia. No deja de llamar poderosamente la atención que el comisario de Guerra soviético es recibido con grandes aclamaciones por el pueblo, no menos cordiales que las que se puedan tributar a Stalin.

En el caso de que los militares se hagan cargo del poder en la Unión Soviética, afirma el periódico que sería lo más natural que se produjesen cambios en la política interior y exterior y sobre todo la exterior, que sería ajustada a las realidades mundiales.

El "Daily Herald" escribe que una cosa se preguntan los estados mayores del mundo en terno y es ¿qué ocurre en realidad en la U. R. S. S.? En París añade, están muy preocupados pues hay que tener en cuenta que el valor del pacto franco-soviético puede ser insignificante.

Las noticias que se reciben de la U. R. S. S., son tan contradictorias que es imposible concederlas importancia alguna.

Charlot denunciado por ocultación de valores

Nueva York.—Charles Charlot, que como se sabe contribuyó a la colecta realizada en Hollywood en favor de los marxistas españoles, ha sido denunciado por el fiscal, por ocultación de valores, por un importe de unos dos millones de dólares.

Charlot, por lo tanto, es un judío modelo.

Conversaciones diplomáticas

Londres.—Mr. Eden declaró el día 9 en la Cámara de los Comunes que Inglaterra había aceptado el derecho de defensa, en caso de ataque a un navío del control pero, que Inglaterra no admite el derecho de tomarse represalias.

Los anarquistas se refugian en Francia

París.—Según comunican de Perpignan, son muchos los anarquistas que, huyendo del terror que contra ellos se ha desplegado en Cataluña, se han refugiado en Francia, después de la sublevación del Puigcerdá. Entre los huídos, hay varios líderes de la F. A. I.

Ha muerto la madre de Stalin

Londres.—Se reciben noticias de que la madre de Stalin ha muerto a la edad de 77 años a consecuencia de una pulmonía.

La Exposición Universal de París

París.—La Exposición Internacional, que hasta ahora solo permanecía abierta al público por la tarde, quedará abierta al público durante todo el día desde las nueve de la mañana hasta medianoche.

Nuevos desórdenes en Cataluña

Perpignan.—Recientemente se han registrado serios encuentros entre los anarquistas y fuerzas de la Generalidad que intentaban apoderarse del armamento de que los primeros están provistos. En el combate registrado ha resultado muerto el jefe anarquista Antonio Martín. Otros individuos fueron hechos prisioneros y fusilados inmediatamente. El resto consiguió traspasar la frontera.

Nuevo atentado contra el general Pozas

Barcelona.—El general Pozas, enviado del gobierno de Valencia para ejercer la represión contra los anarquistas con amplias facultades, que tiene a su cargo la consjería de Defensa y es además general de la división, ha sido de nuevo víctima de un atentado del que ha salido ileso por casualidad, lo que no ocurrió así con sus acompañantes, que han muerto en el acto.

Aunque las emisoras oficiales han tratado de ocultar lo sucedido, no ha sabido guardar igual discreción la emisora de la delegación de Euzkadi en Cataluña que dió toda clase de detalles sobre el atentado.

Cuando el general Pozas se disponía a tomar el coche para realizar una inspección en el frente aragonés, hizo explosión un artefacto que había sido colocado debajo del asiento. En este momento, Pozas se hallaba bajando las escalas.

Los rojos piden la desaparición del Comité de no intervención

París.—El periódico "Las Noticias" de Barcelona, publica el siguiente suelto: La labor del Comité de no intervención es jurídicamente una monstruosidad y contra ella protestamos energicamente. El Comité de no intervención, que tanto ha contribuido a que se

rae y sus dos ayudantes fueron alcanzados por la metralla resultando unos muertos y tres heridos, que firman a espaldas del general rojo, heridos.

El general Pozas se dió la vuelta y penetrando violentamente en su despacho empezó a dictar órdenes secretas, que se ignoran, pero a juzgar por la cantidad de cadáveres encontrados en la mañana siguiente, se puede asegurar de lo que se trata.

La carta de un héroe

Salamanca.—Sobre el cadáver del alférez Francisco de Borja Arteaga, hijo de los Duques del Infantado, muerto en el frente de Vizcaya, se encontró la siguiente carta:

"Se ruega llevarla a mano, si es posible, en caso de que yo muera". "Excelentísima Señora, Duquesa del Infantado. La carta está concebida en los siguientes términos: Dios y España; falda de Peña Lemona, 3 de junio de 1937. Queridísima mamá: Quisiera escribirte una larguísima carta, pero no puedo ni me siento capaz de hacerlo. Esta carta es una despedida, pues creo, que esta tarde Dios me llamará; no entro en detalles de los que ya te enterarás. Lo único que quiero es decirte que tengas valor y que no llores por mí pues estaré mucho mejor que en esta tierra.

Es duro el sacrificio; pero Dios y España nos lo exigen.

(Continúa en 4.ª plana)

Nuestros caídos no dieron su vida para volver a la mediocridad burguesa, bien posibilista y liberal. Cayeron para levantar el dominio de España sobre los enemigos de Dios y el César. Sobre el Mundo.

Arriba España

